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深圳英飞拓科技股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                    编号：（2021.11.30） 

投资者关系 

活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

■其他 （“沟通传递价值，交流创造良好生态”——2021 深圳

辖区上市公司投资者网上集体接待日活动） 

参与单位名称 

及人员姓名 
参与公司 2021 年投资者网上集体接待日活动的投资者 

时间 2021 年 11月 30 日 15:30－17:00 

地点 
“全景•路演天下”（http://rs.p5w.net/）网站、“全景财经”

微信公众号 

上市公司接待 

人员姓名 

副总经理、财务总监：李德富先生 

副总经理、董事会秘书：华元柳先生 

投资者关系活动

主要内容介绍 

 

2021 年 11 月 30 日，公司参加由深圳证监局指导，深圳上

市公司协会联合深圳市全景网络有限公司共同举办的“沟通传递

价值，交流创造良好生态”——2021 深圳辖区上市公司投资者

网上集体接待日活动，与广大投资者通过网络平台进行实时文字

沟通。主要问题和回复内容如下： 

1.李总监，你好。根据媒体的新闻报道，当然只做参考，英

飞拓的存货创历史新高，短期借债，资产负债都在创历史新高。

在这样的情形下，公司虽冠以出售境外优秀资产，进而将资源更

多投入到国内市场，但明眼人都能发现，出售的是 March，而非

Swann。在往年的财报，我们发现起码 March 是一家赚钱的公司，

所以有下家愿意接盘。但我们也更加担心未来，英飞拓的利润扣



去研发费用，能否支撑公司健康运转，寅吃卯粮不是解决的办法 

答：您好！公司扎实推进转型发展，通过设立国内研究院，

加大研发投入。公司希望通过业务模式创新、行业聚焦、深耕国

内市场，努力尽快提升业绩。感谢您对公司的关注！ 

 

2.我们还能关注到，近期英飞拓一直在出租厂房和办公场

所，佐以“盘活资产，增加效率”的措辞。现在又要花费 2.8 亿

造办公大楼，无疑会让投资者想到，明明产能空置，而又建新的

大楼，这是上市公司的面子工程呢还是实际需求呢？ 

答：您好！公司投资建设厂房事项是为了满足公司业务和规

模扩展的需要，有利于提升公司的运营效率，进一步提升综合竞

争力，符合公司中长期发展战略。谢谢！ 

 

3.深圳英飞拓科技股份有限公司各位领导您们好，我是一位

持有公司股票很多年的小散户，我有几个问题想问各位领导，希

望各位领导给出正面如实回答不要打太极。 3 我知道股市是有

自身运转的规律的，股票价格不是管理层能决定的，在这里我想

问一下公司管理层有没有信心股票价格在不远的将来超过历史

高点 62.77 元？ 4：母公司在接下来几年对国内市场将有什么规

划和动作来提升公司业绩和知名度？ 

答：您好！公司以人物互联战略为核心，紧紧围绕智慧城市、

智慧园区建设，推进转型发展，加大新业务开拓力度，增加研发

投入，促进技术创新，努力将公司打造成智慧城市、智慧园区行

业龙头企业。谢谢！ 

 

4.2021 即将结束，即使一直冠以“由于公司的运作模式，

利润多半体现在下半年”但可以预期的是 2021 大幅亏损几成定

局。展望 2022 乃至今后，英飞拓在未来的发展上是否还有希望？

寄予厚望的智慧园区业务，在双区建设，百城百园的大背景下，



英飞拓会怎样取得突破？如果实属业务发展遇到瓶颈，不如以更

开放的姿态拥抱资本，争取活下来。背靠深投控不意味着可以

“躺平” 

答：您好！公司为抓住“新基建”、“百城百园”、“双区建设”

等国家政策所带来的发展机遇，大力发展智慧园区等智慧城市若

干领域。公司精心打造“保定深圳园智慧园区顶规”、“深圳湾科

技生态园智慧园区改造”、“长治经开区智慧园区顶规项目”等样

板工程，同步建立品牌传播机制和线下运营体系，积极拓展相关

市场。谢谢！ 

 

5.你好，公司在安防业务进展如何？与海康威视的的竞争情

况如何？ 

答：您好！公司以人物互联战略为核心，定位于中高端差异

化服务，调整优化传统安防产品和互联网营销等业务结构，紧紧

围绕智慧城市、智慧园区建设，推动系统集成等转型业务快速发

展。谢谢！ 

 

6.你好，公司安防业务进展如何，特别是智慧安防这块，与

海康威视的竞争情况如何？ 

答：您好！公司以人物互联战略为核心，定位于中高端差异

化服务，调整优化传统安防产品和互联网营销等业务结构，紧紧

围绕智慧城市、智慧园区建设，推动系统集成等转型业务快速发

展。谢谢！ 

 

7.深圳市投资控股有限公司的持股平均成本是多少钱一

股？ 2：公司全资子公司英飞拓(杭州)科技有限公司拟投资不超

过 2.98 亿元建设英飞拓大厦，大厦的具体用途是什么？ 

答：您好！敬请关注公司披露的公告。谢谢！ 

 

https://rs.p5w.net/question/65973ae746554a9b94d3d4d62b18e27b.shtml
https://rs.p5w.net/question/65973ae746554a9b94d3d4d62b18e27b.shtml
https://rs.p5w.net/question/65973ae746554a9b94d3d4d62b18e27b.shtml


8.深圳市投资控股有限公司的持股平均成本是多少钱一

股？ 2：公司全资子公司英飞拓(杭州)科技有限公司拟投资不超

过 2.98 亿元建设英飞拓大厦，大厦的具体用途是什么？ 3我知

道股市是有自身运转的规律的，股票价格不是管理层能决定的，

在这里我想问一下公司管理层有没有信心股票价格在不远的将

来超过历史高点 62.77 元？ 4：母公司在接下来几年对国内市场

将有什么规划和动作来提升公司业绩和知名度？ 

答：您好！感谢您对公司的关注和支持！ 

附件清单（如有） 无 

日期 2021 年 11 月 30 日 

 


